

Cedar Creek Fire

September 26, 2022

Update 8:30 AM



Daily

Resumen del Incendio Cedar Creek

Extensión: 114,104 acres

Contenido: 20%

Fecha de Inicio: August 1, 2022

Origen: 15 millas Este de Oakridge, Oregon

Causa: Relámpagos

Personal: 1,732

Recursos: 43 camiones de bomberos

27 equipos de bomberos

65 maquinaria pesada

9 helicópteros

Operaciones en la Zona Oeste: A las 6:00 de la mañana, del día de hoy, el Grupo 9 del Noroeste, para el Manejo de Incidentes, oficialmente tomo el comando del Incendio Cedar Creek en la zona Oeste. El comandante del Incidente, Tyson Albrecht, continuara con los objetivos y acciones del incidente que fueron establecidos anteriormente por el Grupo 3. De esta manera, se garantizará la seguridad de los bomberos y del público en general, así como la protección de la infraestructura y la preservación de los recursos naturales en el área afectada. El día de ayer, las condiciones moderadas del clima permitieron a los bomberos a cargo de las maquinarias y helicópteros, progresar en cada uno de los aspectos del Incendio. Las operaciones de quema controlada se realizaron de una manera exitosa, moviendo el fuego mas cerca de las líneas de control al Norte y hacia la carretera forestal 19 y al mismo tiempo, la parte sur y suroeste que se dirigen hacia las líneas de contención establecidas. Las operaciones de quema continuaran en estas áreas en los próximos días, tan pronto como las condiciones climáticas lo permitan. Debido a este trabajo, se espera ver la presencia del humo en las comunidades alrededor del incendio. Con el objetivo de asegurar que el fuego permanezca entre las líneas de control, los bomberos empezaran esta noche a cambiar turnos de trabajo. El lado Oeste del incendio experimenta un bajo nivel en la presencia del humo permitiendo al personal remover el material que protegió de las llamas al Huckleberry Lookout. En otras áreas del incendio, el trabajo de cortar y aclarar el área se continua a través de la limpieza y preparando las líneas de control.

Operaciones en la zona Este: Los bomberos y los operadores en el incendio continúan con la ardua labor de sombrear las áreas corta llamas a lo largo de la zona escénica de Cascade Lakes Byway/Highway 46, la carretera forestal 4630, 4636 y la carretera Charlton Lake. Con la finalidad de mantener a salvo a nuestros bomberos y al público en general, por favor continúe informado acerca de las ordenes de cierre de caminos. La maquinaria pesada que fue utilizada para sombrear las áreas corta llamas puede lanzar pedazos grandes de madera, con gran fuerza y a una alta velocidad que podría causar grandes danos a cualquier cosa que fuera impactada por esta acción. Con la ventaja del mejoramiento de las condiciones climáticas, los bomberos lograron hacer progresos estables limpiando áreas cortas llamas y creando espacios de protección. Asimismo, los bomberos han empezado a remover el equipo para quema controlada, tales como bombas y mangueras provenientes del área de Twin y Davis Lake, aspersores, mangueras, bombas y tanques de agua del área de Odell Lake. Este equipo usado para proteger infraestructura será transferido a otras áreas del incendio. Se espera que el comportamiento del incendio disminuya con un arrastre menor en las áreas asoleadas con material de combustión. Es posible realizar quemas aisladas en donde el liquen seco puede actuar como una escalera desde el fuego que se arrastra sobre el terreno hasta la copa de los árboles. Se espera que, si hay una propagación del fuego, esta será limitada y controlada sin ningún crecimiento del incendio.

Condiciones climáticas: Para el día de hoy y de mañana, se pronostica un clima similar al día de ayer, con temperaturas calientes y la recuperación en la noche de una baja humedad relativa.

Online: <https://inciweb.nwcg.gov/incident/8307/> | www.facebook.com/CedarCreekFire2022/
www.tinyurl.com/cedarcreefireyoutube

| Fire Information Line: 541-201-2335, 8:00 AM – 8:00 PM | For Media Inquiries: 541-327-9925 |

Email: 2022.cedarcreek@firenet.gov

Los vientos se moverán fuera del sureste y se experimentara una tendencia seca sobre el terreno. Para el miércoles, se espera un frente seco y frío brindando vientos fuertes y humedad marina.

Orden de Cierre de Caminos: Los Bosques Nacionales de Deschutes y Willamette, han dictado ordenes de cierres de camino. Para información actual acerca de los cierres de camino y mapas, por favor visite [Willamette National Forest](#) y [Deschutes National Forest](#). El Puesto para el Comando de Incidente se ha movido del Parque Estatal Elijah Bristow hacia el parque industrial en Oakridge y ha establecido un campamento para los bomberos que se encuentran cerca de Hill Creek Dam el cual esta siendo utilizado por los bomberos y se encuentra cerrado para el público. Se emitió una orden temporal de vuelos sobre la zona la cual se conoce como como [Temporary Flight Restriction](#) (TFR). El uso de drones esta prohibido en el área afectada, por favor colabore para asegurar la vida de nuestros bomberos que están ayudándose con métodos aéreos en el incendio. Para información actualizada acerca del sendero Pacific Crest, visite [pcta.org](#).

Condiciones del Humo: Para información actual acerca de la presencia del humo, lea [Fire.airnow.gov](#), [oakridgeair.org](#), y [LRAPA - Today's Current Air Quality](#). Pronósticos del humo están disponibles en <https://outlooks.wildlandfiresmoke.net/outlook>.

Evacuaciones: Un mapa actualizado acerca de las evacuaciones locales, está disponibles en www.LaneCountyOR.gov/CedarCreek. Puede registrarse para recibir alertas móviles de emergencia visitando [oralert.gov](#). Para información actualizada y cambios en relación al incendio, por favor chequee la [Lane County Sheriff's Office](#) al 541-682-4150 y la oficina del Alguacil de la ciudad de Deschutes ([Deschutes County Sheriff's Office](#)) llamando al 541-693-6911.